

Xóchitl es arropada por el gobernador

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y RAÚL TORRES**

Enviado y corresponsal
—nacion@eluniversal.com.mx

En la tierra del tequila y principal bastión naranja, Xóchitl Gálvez se sintió cómoda, arropada por el gobernador Enrique Alfaro, quien la recibió en Casa Jalisco para analizar el proceso político en marcha de cara a 2024 y el futuro del país.

Enfundada en un huipil multicolor, la panista visitó al mandatario estatal, luego de que senadores, alcaldes y diputados naranjas jaliscienses lo respaldaran ante la virtual ruptura con Dante Delgado.

Sin embargo, la senadora matizó el encuentro al señalar que se trató sólo de un cordial saludo, que no abordaron la crisis naranja y que en caso de ser candidata presidencial hablará con Delgado Rannauro, líder nacional de MC.

El encuentro duró más de una hora y fue sellado con una caminata por la casona que puede marcar el apoyo de gran parte de MC a Gálvez y con ello la ruptura con Delgado y el resto del partido.

“Mi querido gobernador Enrique Alfaro, siempre es un gusto platicar contigo y compartir visiones”, expuso la senadora del PAN en redes.

“Para construir el México que merecemos, debemos escuchar todas las voces y la tuya es muy importante. Gracias por recibirme en tu hermoso estado”, remató.

Alfaro respondió: “Me dio mucho gusto recibir a mi amiga Xóchitl Gálvez, una mujer valiente por la que tengo un gran respeto. Como gobernador dialogar con las personas que definirán el futuro de México siempre será un ejercicio productivo”. ●





**Tras la conversación, los políticos
caminaron por Casa Jalisco.**